

La hoja



Época I. No. 8. Mayo de 2021. Ciudad Universitaria "Dr. Fabio Castillo" Publicación de la Unidad Ambiental de la Universidad de El Salvador

UNAUES cumple 5 años



I proyecto Unidad Ambiental de la Universidad de El Salvador, UNAUES, fue aprobado ■ en marzo de 2015 por la Asamblea General Universitaria (AGU) e inicia sus funciones el 2 de mayo de 2016, para dar cumplimiento a la Ley de Medio Ambiente de El Salvador, que establece, en el artículo 6, la creación del Sistema Nacional de Gestión del Medio Ambiente. SINAMA, el cual está conformado por el Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales, MARN, que será su coordinador y por las Unidades Ambientales de cada Ministerio, de las instituciones autónomas y de los gobiernos municipales.

En este contexto, la Unidad Am-

biental de la Universidad de El Salvador y sus Subunidades ambientales deben afrontar retos y desafíos para poner en desarrollo la Política de Gestión Ambiental Institucional, para el diseño y ejecución de los planes, programas y proyectos relacionados con la protección, recuperación y manejo de los recursos naturales y el Medio ambiente, que permita contrarrestar las causas y efectos que genera el Cambio Climático en el campus universitario y en el país en general.



EQUIPO UNAUES EN ACCIÓN



Para coordinar esfuerzos la UNAUES cuenta con las Subunidades Ambientales, que han sido conformadas en las diferentes facultades de esta casa de estudios. A continuación se describen algunas actividades y proyectos que realiza la UNAUES.

Capacitaciones por medio de diplomados, foros, conferencias, talleres, ferias, entre otros: con estas capacitaciones se busca educar, concientizar y sensibilizar a la Comunidad Universitaria y público en general, en temas ambientales.

Campañas de limpieza constantes y periódicas en los Campus Universitarios: las campañas de limpieza son coordinadas con la Unidad de Mantenimiento de la UES y son apoyadas de gran manera por estudiantes en servicio social y brigadistas ambientales de distintas carreras.

Conformación de las Brigadas Ambientales de la UNAUES: las brigadas ambientales están conformadas por estudiantes universitarios de distintas carreras, que voluntariamente apoyan en las diferentes actividades impulsadas por la UNAUES.

Campañas de arborización y reforestación en las distintas sedes universitarias: las jornadas se desarrollan con la colaboración de estudiantes en servicio social y jóvenes voluntarios integrados en las BRIGADAS AMBIENTALES DE LA UES.

Inspecciones y monitoreo en las distintas sedes universitarias: para verificar condición de árboles que representan peligro, árboles sin vida, zonas de riesgo, contaminación de espacios, así como un monitoreo permanente de la flora y fauna de la Universidad, entre otras acciones.

Programa manejo adecuado de los residuos sólidos: el cual cuenta con el apoyo de diversas entidades y busca promover el manejo adecuado de los desechos sólidos en la Universidad y de esta manera garantizar que tengan una disposición final de manera correcta.

UNESCO y dirigido a estudiantes de educación media.

Participación en marchas: la UNAUES ha participado en diferentes actividades para apoyar iniciativas en pro del medio ambiente, como el cambio climá-

tico y la no privatización del agua, entre otras.

Alianzas

estratégi-

cas: para la realización efectiva de los distintos proyectos, la UNAUES

trabaja de manera coordinada con aliados estratégicos como las municipalidades,

universidades privadas, ONGs ambientalistas, entre otras entidades nacionales e internaciona-

Programas Radiales "Cómo Estás Madre Tierra" Y "UNAUES Informa":

en jornadas laborales normales, se transmiten semanalmente por YSUES Radio Universitaria y donde se

> abordan distintos temas de actualidad y de conmemoración

de fechas importantes a nivel nacional e internacional, en el área ambiental.

Difusión de mensajes ambientales, eventos, actividades y proyectos de la UNAUES: por medio de la fanpage de Facebook Unidad Ambiental UNA UES, la página web http://unidadambientalues.com/ y por medio de notas, boletines informativos, imágenes y videos.

Proyectos con la UNESCO: "Fortalecimiento de las capacidades de la juventud en la reducción del riesgo de desastres y adaptación al cambio climático, con énfasis en inclusión social", el cual es patrocinado por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura,

Directorio

Rector: Msc. Roger Armando Arias

Vicerrector Administrativo: Ing. Juan Rosa Quintanilla

Vicerrector Académico: Phd. Raúl Azcúnaga

Coordinador: Ing. Francisco Méndez

Redacción y fotografía: Margarita Sol

Diseño y diagramación: Delmy González

"Conciencia y Acción por el Medio Ambiente"



La hoja

ES UNA PUBLICACIÓN DE LA UNIDAD AMBIENTAL DE LA UNIVERSIDAD DE EL SALVADOR

